



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Travaux de construction à la station de conditionnement d'eau du lac d'Ipsach

Des travaux de construction débuteront le lundi 31 août à la station de conditionnement d'eau du lac d'Ipsach afin de protéger les conduites d'eau contre l'infestation par les moules quagga. Les travaux dureront environ quatre semaines.

Protection des conduites

Les moules quagga envahissent les lacs suisses depuis environ trois ans. Afin de les empêcher d'obstruer les conduites de la station de conditionnement d'eau du lac d'Ipsach, ESB renouvelle la conduite de désinfection.

Passage restreint aux abords de la station de conditionnement d'eau du lac

La première phase des travaux débutera le lundi 31 août et pourra entraver le passage aux abords de la station de conditionnement d'eau du lac. Le remplacement de la conduite de désinfection aura lieu au cours de la deuxième phase des travaux, qui débutera le 14 septembre. Il en résultera une restriction de l'utilisation publique du lac de Biemme dans la zone de la station de conditionnement d'eau du lac. La fin des travaux est prévue pour le 25 septembre.

Pour de plus amples renseignements, prière de contacter:

Energie Service Biel/Bienne
Monsieur Andreas Hirt
Responsable Construction & services de réseau / Membre de la direction
4, rue de Gottstatt
2501 Biemme
Tél. 032 321 12 20
andreas.hirt@esb.ch

Publié le 28.08.2020